

BA 22

SPD

Bündnis 90 Die Grünen

Christa Schlierenkämper

Karin Binstener

München, 07.10.2008

A n t r a g

Rampe am S-Bahnhof Aubing

Die LH München wird aufgefordert, mit der Bahn Kontakt aufzunehmen, mit dem Ziel, dass an der S-Bahn-Unterführung Aubing als Minimallösung zumindest eine Rampe angebracht wird. (Zu besichtigen am S-Bahnhof Allach).

Die Situation ist nicht mehr hinnehmbar. Personen mit Kinderwagen oder Fahrrädern oder Rollatoren können die Unterführung nicht passieren. Hinzu kommt, dass durch die Verlegung des Schulsprengels auch kleine Schulkinder betroffen sind, die teilweise von Personen mit Kinderwagen begleitet werden.

Die Bebauung des Geländes an der Colmdorfer Straße wird diese Situation noch verschärfen.

Christa Schlierenkämper

Karin Binstener